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31-квартирный дом, который 
строится по улице имени Карла 
Либкнехта для треста «Союзшах
тоспецмонтаж», в управлении 
№ 774 называют незаконнорож-
денным.

Дело в том, что 
всякого графика.

дом идет вне 
Отчасти такое

название оправдывается тем, что
774 управление приняло
объект еще в прошлом 
акт передачи и по сей 
составлен.

Работа на доме шла

году, 
день

этот 
но 
не

с больши-

Наверстать ; 
отставание

( Остается месяц до конца 
квартала, а строителям наше
го управления предстоит не-I 
мало дел, чтобы подготовить 
к сдаче 63 тысячи квадратных ■ 
метров жилой площади и 13 1
объектов 
назначения.

> Между

культурно-бытового ;

месяца квартала
тем в первые два

июле и
августе сделано очень ма-
ло. Не сдан ни один из тех 
домов, которые должны были 
войти в строй в августе. До 

5 сих пор продолжаются рабо- 
\ ты на 70-квартирном доме 
) подшипникового завода, кото

рый 245 управление должно 
•; было сдать пять дней назад- 
; Не готовы 32-квартирный дом 

Ч № 7 на камвольном комбина-
тег общежитие 
школы, которое

партийной 
строит 755

> стройуправление.
( До сих пор еще не сдано 
! ни" одно общежитие-интернат.
<А ведь следовало закончить 
. шесть школьных интернатов.
< Положение на 
$ стройках внушает 

тревогу. Следует 
: вать все силы 

чтобы наверстать

пусковых 
серьезную 
мобилизо- 

и средства, 
отставание

Первая комсомольская турбина испытана
Прошло два.месяца ,с тех пор, 

как коллектив 234 управления 
закончил строительство стенда на 
одиннадцатом корпусе турбомо- 
торного завода. Тогда же на стен
де начался монтаж первой газо
вой турбины. Монтажные работы 
выполняли комсомольцы и моло
дежь завода.

Сейчас строители с удовлетво
рением отмечают: первая комсо
мольская турбина испытана.

В эти дни монтажники разби
рают ее детали, упаковывают и 
отправляют заказчику.

Коллектив строителей продол
жает трудиться. Первоочередная

бригады Ф. Коновалова занима
ются настилкой полов.

К концу текущего года должны 
быть готовы к эксплуатации и 
западные бытовые помещения. 
Бригада тов. Хфянина ведет сей
час кладку стен второго этажа.

Большой объем работ предсто
ит еще выполнить строителям- 
Надо уложить шесть тысяч кубо
метров бетона под полы, покрыть 
42 тысячи квадратных метров 
поверхности кровли. Все это го
ворит о том, что снабженцам 89 
треста надо разворачиваться. 
Строители ждут материалы.

А. ХАЛИНА.
задача закю'нчить строитель-
ство помещ₽ии>'адля маслохозяй- 
ства. Бригаде тов. Новоселова 
остается сделать перекрытие над 
подвалом и забетонировать 12- 
метровый канал, соединяющий 
главный корпус с подвалом.

Закончена кладка стен южных 
бытовых помещений, которые 
нужно сдать в эксплуатацию в

Работы подходят 
к концу

Подходят к концу 
сооружению кровли 
корпуса камвольного

раооты по
прядильного 

комбината.

Бригада
' и с честью закончить третий 
самый решающий квартал.

М. Мальгиной сейчас уже штука
турит третий этаж. Плотники

третьем квартале.

После окончания деся!илегки в Сухом Логу комсомолка Алев- 
ша ’Денщикова приехала в Свердловск. Она решила стать строите- 

поступила в первое управление треста «Южгорстрой?.
Сначала Алевтина выполняла разные работы, а затем решила ов- 

-Д~ть’ профессией маляра. Ее зачислили в бригаду тов. Парунина.
— Девушка старательная, что раз покажешь и объяснишь, 

:релко запомнит,— говорит о Менщиковой бригадир.
Пройдет немного времени и Алевтина станет прекрасным масте

ром. А впереди у нее большие планы—продолжить учебу, стать ин- 
кенером-строителем. Хочется пожелать ей успехов в работе и учебе.

НА СНИМКЕ: бригадир И. Парунин показывает Алевтине приемы 
работы с валиком.

Фото Л. Панькова.

ми перерывами. Бывало, неделя
ми здесь не было ни одного стро
ителя. Но вдруг «навалится» ка
кая-либо бригада, поработает не
много, а там, глядишь, ее снова 
переводят на другой дом. На
стройке опять 
затишье.

Но как бы ни 
сейчас стоит под

устанавливается

строили, а дом 
крышей и его

собираются сдать в эксплуата
цию в сентябре.

Однако побываешь на площад
ке и увидишь, что здесь царит 
полный беспорядок. Вполне мож
но ногу сломать: территория пе
рекопана, завалена строительным

С энтузиазмом трудятся брига
ды плотников тов. Новикова и 
кровельщиков тов. Карасева. Уже 
почти полностью перекрыта кры
ша площадью в девять тысяч 
квадратных метров.

Плотники установили все фер
мы и стропила и теперь заканчи
вают обрешетку. Как и прежде, 
эта дружная, трудолюбивая брига
да перевыполняет нормы не 
меньше, чем в полтора раза. 
Сдерживает плотников отсутст
вие последних девяти кубометров 
бруска, необходимых для оконча
ния рабочего настила.

А следом за плотниками идут 
кровельщики тов. Карасева. Семь 
человек успевают за день раска
тать по пятьдесят рулонов ру
бероида. Это значит, что в смену 
они обеспечивают трехслойный 
настил трехсот квадратных мет
ров кровли.

В ближайшие дни работы по 
устройству крыши будут закон
чены.

М. СОНИН.

мусором. Да и дел на стройке 
хоть отбавляй.

— Нас подводит заказчик,— в 
один голос заявляют строители.

Действительно, коллектив тре
ста «Союзшахтоспецмонтаж» за
держал сантехнические работы. 
Да это и понятно. Заготовка всех 
трубопроводов проводилась ку
старным путем, прямо на рабо
чем месте. Допускались бесчис
ленные переделки. Без конца из
меняли планировку отдельных 
квартир. А когда ванны были го
товы, начали их переставлять, 
оказалось, что негодно смонтиро
ван душ.

Не решен вопрос и с устрой
ством газопроводки. Нет проекта 
на прокладку кабеля.

Но и у строителей много не
решенных вопросов. До сего вре
мени, например, не начата шту
катурка фасада, так как не уком
плектованы леса. Странно, что 
руководители управления не при
нимают оперативных мер, чтобы

На самой окраине поселка ком
прессорного завода выстроились 
почти в ряд пять новеньких вось
миквартирных двухэтажных до
миков. Но жителям поселка этими 
домиками пока приходится толь
ко любоваться.

Прошло два месяца, как они 
полностью закончены, а кварти
ры закрыты на замки. Те, кто со
бирается здесь жить, ждут-не 
дождутся, когда они смогут 
въехать в новые квартиры. Но по
ка разрешение на вселение не по-
лучено.

В чем
Вдоль 

траншея

же дело?
домов тянется глубокая 
теплотрассы. Она уже

вся заросла травой, а сантехники 
из первого городского монтажно
го управления никак не могут уло
жить трубы. Трансспецстроевцы

В

их изыскать, 
держиваются

Ведь из-за этого за- 
отделочные работы.

А. АНДРЕЕВ.

же из третьего строительно-мон
тажного управления, где началь
ником тов. Чуприна, упорно не 
делают благоустройство.

На площадке мы встретили ма-
стера этого управления 
Лапина.

— Когда же вы будете

И. и.

зани-
маться благоустройством,— спро
сили мы его.

— Пока никаких указаний от 
Чуприны нет,— ответил мастер.

Когда же в конце концов по
ступят эти указания? Может 
быть, на этот вопрос ответит уп
равляющий трестом тов. Гоцкий.

Виноваты в задержке и строите
ли второго управления треста 
«Жилстрой». Они затянули рабо
ты по станции перекачки. А ведь 
без нее дома заселять нельзя.

в. беленькая.

На стройке газораздаточной станции
Орджоникидзевском районе, । зобетонного завод. 

И. Кныша приступи, 
ней отделке.

вблизи электровозостроительно
го завода, за последний год вы
росли четыре одноэтажных кир
пичных корпуса. Это _  газораз
даточная станция, которую строит 
коллектив 774 управления. С 
вступлением ее в строй станция 
сможет обеспечить топливным га
зом всех жителей города.

Сейчас на площадке идут по
следние работы. Трансспецстроев- 
цы из первого строительно-мон
тажного управления подводят 
железнодорожные и автомагист
рали. Каменщики 774 управления 
устанавливают внутренние пере
городки в отстроенных цехах. 
Плотники монтируют плиты желе-

завода.
[ла

Горячие дни сейчас

Бригада 
к внутрен-

на строй-
ке. Но строители крайне обес
покоены медленными темпами ра
бот субподрядчиков, особенно за
держивают свои работы сантех
ники треста «Уралсантехмонтаж» 
и электрики 431 управления.

До сегодняшнего дня не получе
но оборудование, которое уже сей
час нужно монтировать. Не хва
тает труб для прокладки наруж
ных коммуникаций, из-за чего 
нельзя начинать благоустройство.

С. РЕКУН, 
бригадир плотников.

ПРАЗДНИК СОВЕТСКИХ ГОРНЯКОВ
Г1 ЕГОДНЯ советский народ отмечает День 

„шахтера—традиционный праздник, установ
ленный в 1947 году в ознаменование больших 
заслуг работников угольной промышленности 
перед Родиной.

В недрах нашей Родины сосредоточено около 
60 процентов мировых запасов каменного угля. 
Одна Восточная Сибирь в три раза богаче углем, 
чем США, богаче всех капиталистических стран, 
вместе взятых.

Благодаря заботе Коммунистической партии 
и Советского правительства шахтеры и шахто
строители добились больших успехов. В СССР 
непрерывно увеличивается добыча угля, растет 
производительность труда шахтеров.

Дореволюционная Россия по добыче угля за
нимала шестое место в мире и пятое место 
в Европе. В 1957 году Советский Союз занимал
второе место в мире и первое 
Добыча угля в Советском Союзе 
комических районах.

Наши горняки выдают угля 
больше, чем: добывалось его в

место в Европе, 
ведется в 37 эко-

в год в 15 раз 
царской России.

А в 1965 году за одну минуту будет добываться 
более двух тысяч тонн угля.

До Октября угольная промышленность была 
отраслью тяжелого ручного труда. В 1958 году

в шахтах работало 3200 угольных комбайнов, 
свыше 6000 углепогрузочных и породопогрузоч
ных машин и много других механизмов.

XXI съезд КПСС, приняв величественную 
программу развернутого строительства комму
низма, уделил большое внимание развитию топ
ливной промышленности, с которой связан 
дальнейший подъем тяжелой индустрии. Расши
ряя преимущественно производство нефти и газа 
как более экономичных видов топлива, семи
летний план предусмотрел вместе с тем дальней
шее увеличение добычи угля.

Важнейшей задачей угольной промышленности 
является улучшение условий труда шахтеров, 
значительное повышение технико-экономических 
показателей работы и в первую очередь роста 
производительности труда и снижения себестои
мости угля. Советские шахтеры, вдохновленные 
решениями XXI съезда, внедряют комплексную 
механизацию и автоматизацию производствен
ных процессов, все шире применяют прогрессив
ные открытый и гидравлический способы добычи 
угля.

Работники угольной промышленности встре
чают свой праздник новыми успехами в выпол
нении плана 1959 года — первого года семи
летки.



За боевитость в
работе

Отчетно-выборное партийное 
собрание в «Южгорстрое» нача-
лось с опозданием на 
Ожидали, что вот-вот

полчаса, 
подойдут

еще коммунисты. Но напрасно. 
Всего 70 процентов членов парт
организации пришли, чтобы обсу
дить итоги работы сво-

ливало его прошлое от- 
четно-выборно'е собра
ние.

В прошлом году рай
онный комитет партии 
оказал партийному бюро 
немалую помощь, но ею 
не смогли воспользо
ваться. И здесь прихо
дится сказать об инерт-

ей организации, 
партийного бюро. 

Закончился

своего

доклад
секретаря партоюро тов. 
Фролова. Казалась бы, 
он должен вызвать тре
вогу за судьбу государ-
ответного 1 
в прошлом

плана. Ведь если

пришел к 
нию в своей 
выполнением

год|у коллектив 
отчетному собра-
парторганизации с 
всех производствен-

пых показателей, то нынче полу
годовой план сорван. Докладчику 
пришлось приводить положитель
ные примеры из итогов работы за 
1958 год, чтобы как-то скрасить 
положение дел.

Доклад закончился, а : 
щих выступить в прениях 
не было.

Наконец выступил тов. 
ков, а затем председатель

желаю- 
долго

Рыба- 
вновь

должен был вопрошать собрав
шихся: кто желает взять слово?

Слово предоставляется тов. Хох
лову. Он сходит с трибуны и 
опять нет желающих. Приходится
выступить председателю.

После перерыва снова 
призывы председателя.

Почему так вяло, так 
отнеслись коммунисты 
строя» к обсуждению 
доклада?

начались

пассивно 
«Южгор- 

отчетного

партийной

дукцию

На стройках Родины

Когда мешает

ПЕРВЫЕ УЛИЦЫ 
НОВОГО ГОРОДА
Аркалыке Кустанайской 

области рождается город стро
ителей и горняков Тургайских 
бокситовых рудников, которые 
будут снабжать сырьем Пав
лодарский алюминиевый завод. 
Этого городка еще нет на кар
те, но уже появились его ули
цы и кварталы. Построено 
двадцать тысяч квадратных 
метров жилья, создана про
мышленная база треста Тур-

НАЧАТ МОНТАЖ
ЧУСОВСКОЙ ДОМНЫ

Семилетним планом преду
смотрено увеличить выплавку
чугуна на 
лургическом 
два раза.

Для этого 
маломощные

Чусовском метал- 
зав оде почти в

имеющиеся 
доменные

будут заменены более 
ними. Принят вариант

здесь 
печи 

круп- 
строи-

заслон
равнодушия

гаиалюминотроя. Выдает про-
деревообделочный

комбинат. Отделочные работы

я«ти тов. Фролова и неко-, 
торых секретарей партийных ор
ганизаций управлений. Они не 
только не проявляли достаточной 
инициативы, но просто равно
душно относились ко «огим цен
ным предложениям, которые по
ступали от рабочих, выскавыва- 

собраниях, которые
осуществить рай- 
комитет партии.

лись на 
предлагал 
онный
Прикрывшись зонтом равнодушия, 
тов. Фролов порой не видел ниче
го, кроме бумаг, кроме отчетов и 
сводок, да и на них он смотрел 
через розовые очки. Так рожда
лась самоуспокоенность. А это 
злейший враг в любой работе.

О чем же еще говорили комму-
нисты, какие вопросы они 
нимали?

Очень важным минусом в 
те «Южгорстроя» являются

под-

рабо- 
убыт-

говорили выступаюдие, •
строить можно быстрее, но

что 
для

ведутся на заводе 
тонных изделий.

Начата укладка 
рожных путей к 
рудников, а затем

железобе-

железнодо- 
карьерам 
начнется

тельстеа одной из печей рядом 
с действующей печью на спе
циальном стенде, чтобы с по
мощью лебедок и домкратов 
ее надвинуть на место старой 
домны. Строительные работы 
по сооружению первой круп
ной печи ширятся с каждым 
днем.

В какой-то мере на этот вопрос 
ответил член партии тов. Галкин.

— Удивляться нечего. Я разго
варивал с многими и слышал от
веты: «А что выступать. Погово
рим, а толк какой? Сколько вы
ступали, сколько принимали ре
шений, а как они выполнены — 
не знаем».

И верно. Партбюро не знакоми
ло коммунистов с тем, как выпол
няются принятые решения. И 
парторганизация оставалась в не
ведении. .

Из выступлений на собрании 
явствовало, что партийное бюро- не 
добилось заметного улучшения 
своей работы. Ведь нынче, как и 
в прошлом году, пришлось гово
рить о тех же недостатках: о пло
хой воспитательной работе в кол
лективе, о слабом руководстве 
комсомольской и профсоюзной ор
ганизациями, о поверхностном от
ношении к делам производства 
и т. д.

Много серьезных критических 
замечаний было высказано на со
брании в адрес партийного бюро и 
его секретаря тов. Фролова. В чем 
видели коммунисты основную при
чину недостатков в работе парт
бюро? В том, что оно не сумело 
создать вокруг себя деятельный 
актив, хотя именно на это наце-

ки. В прошлом году они состави
ли почти миллион рублей, а за 
шесть месяцев текущего уже 931 
тысячу. Докладчик сказал о неко
торых оправдывающих доводах, но 
не мог он умолчать о другом, о 
том, что в тресте не организова
на действенная борьба за эконо
мию, что эту борьбу не возглави
ло партбюро. 26 735 рублей сэ- 
кономиии в первом полугодии хоз
расчетные бригады. Но число этих 
бригад не растет, а .руководят ими 
слабо. Этот верный путь сниже
ния себестоимости строительства 
все еще не интересует партийное 
бюро и тов. Фролова.

Активно вмешиваться в дела 
производства — это значит сосре
дотачивать внимание коллектива 
на окончании важнейших пуско
вых объектов, вести борьбу с рас
пыленностью средств. К сожале
нию, партийное бюро забыло об 
этом. И вот с трибуны собрания 
коммунист тов. Рыбаков заявил, 
что важнейшему пусковому объ-
екту камвольному комбинату,
первая очередь которого должна 
сдаваться в сентябре, ни трест, ни 
партбюро не уделяют внимания.

Срываются сроки строительства 
промышленных объектов Уралхим- 
машзавода, совершенно неудовле
творительное положение на строи-

этого необходимо сосредотачивать 
внимание на определенных объек
тах. На керамическом заводе, на
пример, с небольшими затратами 
труда и материалов можно закон
чить сооружение нескольких объ
ектов и сдать их. Но даже на этой 
площадке средства распылены.

Жилищно-бытовые условия тру
дящихся — важный участок, ко
торый нельзя оставлять без вни
мания. И справедливо возмущался 
тов. Хохлов, рассказывая о том, 
что работы по подготовке к' зиме 
поселка, на руднике, где живут 
строители, идут из рук вон плохо. 
Начальник первого стройуправле
ния коммунист тов. Андриолли, 
которому поручено ремонтировать 
жилье, не спешит.

Не только тов. Хохлов, но и 
другие выступавшие говорили о 
невнимании руководителей «Юж
горстроя» к воспитательной рабо
те. Ни мастера, ни прорабы, ни 
начальники участков не бывают в 
общежитиях рабочих, не высту
пают с докладами и беседами, а 
-партийное бюро ограничивается 
лишь разговором, не проявляет в 
этом отношении достаточной тре
бовательности даже к коммуни
стам.

Кстати, о приниженной, требо
вательности партийного бюро и, в 
частности тов. Фролова, подроб
но говорил коммунист тов. Косто
маров. Именно этим он объясняет 
слабую дисциплину в парторгани
зации. На собрания обычно прихо
дит' 70—90 человек из 125, а 
были случаи, что собрания сры
вались «из-за неявки коммунистов.

И в каждом выступлении по
вторялось одно и то же слово — 
«равнодушие». Только равноду
шием и безразличием тов. Фроло
ва объясняет коммунист тов. Сам- 
санович, что председатель по- 
стройкома Демин пьянствовал в

промышленная добыча сырья 
для выработки алюминия.

ЛИПЕЦКАЯ МАГНИТКА
В Липецке на базе богатей-

ших руд Курской 
аномалии создается 
металлургический 
по мощности равный 
Магнитке.

Реконструируется

тельстве керамического 
медленно строятся детские 
дения для завода РТИ. И

завода, 
учреж- 

верно

Так будут учиться коммунисты
Состав 

уже давно.
политсети в нашей» партийной организации утвержден 
Это позволило каждому коммунисту еще раз серьезно

обдумать, правильно ли он избрал форму учебы. Сейчас можно ска
зать твердо, что все члены парторганизации будут учиться там,
где желают, где им позволяет образование.

Основная масса коммунистов и инженерно-технических работ
ников треста будет заниматься в семинаре конкретной экономики 
строительства. Этот семинар работает у нас третий год. Мы убеди
лись, что учеба в нем приносит большую пользу коллективу, ком
мунисты лучше усваивают экономику строительства.

В вечернем университете марксизма-ленинизма продолжат уче
бу двое коммунистов, а беспартийные товарищи инженер Кузнецова 
и главный механик Груздов только что поступили в университет.

Два коммуниста — тт. Гоцкий и Фридман — зачислены в тео
ретический семинар при горкоме КПСС.

Партийное бюро, как и в прошлые годы, будет повседневно сле
дить за учебой коммунистов.

К. САДИКОВ, 
секретарь парторганизации

управления треста «Уралтрансспецстрой».

секретарь

магнитной 
крупный 

комбинат, 
нынешней

и
ширяется Н оволипецкий 
Здесь войдут в строй

рас- 
завод. 
круп-

нейшие в стране доменные и 
мартеновские печи, комплекс Ж?
высокомехаиизи.рованных про
катных и трубоэлектросвароч- * 
ных цехов и другие объекты.

Уже сейчас на Липецкой 
Магнитке идет огромное строи
тельстве. Введен в действие 
цех горячей прокатки, уста
новлен широкополосный стан. 
Начал выдавать промышлен
ную продукцию электростале-
плавильный 
ствующих

Полным 
цех-пигаит 
холодного 
этом году 
ги будут )

раоочее время и сейчас 
занимаемой должности.

Собрание коммунистов 
горстроя» избрало новый 
партийного бюро. Ему дан

снят с

«Юж- 
состав 

серьез-
ный наказ — улучшить партий
но-организационную и воспита
тельную работу, усилить контроль 
за хозяйственной деятельностью. 
Собрание выразило уверенность, 
что партийное бюро станет боль
шой организующей силой в кол
лективе, что оно поможет южгор- 
строевцам успешно выполнить ре
шения XXI съезда партии, до
срочно завершить семилетку.

А. ШЕМЕТИЛО.

Горячая пора у строителей 
Иркутского нефтеперераба-, 
тывающего завода, сооружае
мого в Ангарске. Стройка 
вступила в предпусковой пе
риод. Первая очередь пред
приятия должна быть пущена 
в конце этого года.

цех, в строи деи-
вступил
ходом 
по

литейный, 
возводится

производству
проката. Уже в 

' липецкие металлур- 
иметь свой кокс, ко-

торый дадут первые, .батареи 
коксохимического цеха.

Иркутский нефтеперера-
батывающий завод будет полу
чать нефтесырье из Башкирии 
по сооружаемому в настоящее 
время нефтепроводу Омск— 
Иркутск.

На снимке: монтаж трубо
провода.

Фотохроника ТАСС.

Панелевоз—хорошая и нужна.-, машина
Панелевозы на стройках уже 

перестают быть новинкой. Гру
женные либо панелями перекры
тий, либо стеновыми панелями 
на комнату, они появляются все 
чаще и чаще на строительных 
площадках.

В транспортной конторе № 2 
сейчас шесть панелевозов. Кон
струкция их постоянно улучшает
ся. Немало хлопот водителям до
ставляло крепление. Ранее обыч
но между стеновыми панелями 
вставляли самые обыкновенные 
доски. И как бы осторожно води
тель не вел машину, нижняя 
кромка панелей нередко лома
лась. Доски пришлось заменить 
д в у х д юй м ов ы ми металлическим и 
трубами и зажимать панели с 
боков специальным винтовым за
жимом.

На машинах, занятых перевоз
кой панелей, значительно умень
шена высота бортов, что позволи
ло избежать их поломки.

Растут и кадры водителей.
Многим строителям известна 

фамилия тов. Фаткулина. Только 
за июль на панелевозе за № 21- 
он сделал 110 рейсов и доста 
вил на площадки 653 тонны ..па
нелей. Отличный водитель зара
ботал за месяц 1787 рублей.

Всегда аккуратно выходит на 
линию панелевоз, управляемый 
водителем Лушановым. В июле 
он перевез 680 тонн груза, вы
полнив норму на 200 процентов. 
Управляемая опытной рукой, 
машина за смену совершает четы
ре рейса.

М. МИНГАЗУТДИНОВА.
иавввавевввввввввнввваааввннввввиЕявввввааамн
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Станция скорой помощи
Коллектив 766 управления треста «Жилстрой» построил и на 

днях сдал в эксплуатацию станцию скорой помощи, которая нахо
дится неподалеку от первой городской больницы по Саперному пе
реулку. Двуэтажное здание насчитывает около пятидесяти служеб
ных комнат.

На строительстве станции хорошо трудились бригады каменщи 
ков тов. Бугуева и штукатуров тов. Дернова.

На снимке: общий вид станции скорой помощи.
Фото Г. БОГАТНАЕВА.вваввввввеваавввввввввЕ«



И здесь не без помех
Любую новую стройку 

легко найти по башенному
можно 
крану.

Распластавшись словно крылатая 
птица, кран подает строительные 
материалы. Механизм творит по
истине чудеса. Стены домов ра
стут буквально не по дням, а по 
часам.

Казалось, давно ли на углу 
улиц Первомайской и Мамина-Си
биряка • начато строительство 
83-квартирного дома. А сейчас 
монтируется уже пятый этаж. Дом 
возводится из крупных блоков 
двухрядной разрезки. На стройке 
широко применяется совмещенный 
график работ. Как только было
уложено 
этажом, 
ницкого 
цоколя,

перекрытие над первым 
члены бригады тов. Кри- 

взялись за штукатурку 
а потом стали занимать-

ся затиркой стен и потолков на 
первом этаже. Дружный коллек
тив бригады за короткое время 
смог полностью завершить штука
турку и затирку в 20 квартирах.

Полным ходом идет благо
устройство. Уже сделаны и за
асфальтированы подъездные пути, 
подведена канализация и газо
провод, сделана врезка водопро
вода;

И все же строители не укла
дываются в график.

— Положение 
ское, — заявляет 
Колясников. Да, в

катастрофиче- 
мастер И. М. 
этом можно

убедиться, если посмотреть гра- 
Мк строительно-монтажных работ 
по дому. Монтаж, наружных и 
внутренних стен следовало закон
чить еще 18 августа. Строители 
вполне могли уложиться в этот 
срок. Но руководители 774 управ
ления в самый последний момент 
сняли отсюда бригаду Михаила 
Колова, которая смонтировала 
уже три этажа. Монтаж оставших
ся двух этажей поручили бригаде 
Алексея Якорева, для которой 
крупноблочное строительство — 
новое дело. Каменщики на первых 
порах не могли даже разобраться ’ 
с блоками, а при монтаже не зна
ли порой, с какой стороны к ним 
подступиться. В результате на 
монтаж одного этажа ушло в два 
раза больше времени, чем в брига
де тов. Колова. Сейчас здание бу
дет подведено под крышу только 
в сентябре.

Отстают плотничные и столяр
ные работы. В настоящее время 
на четырех этажах можно уже 
пОцым ходом вести настилку по-

лов. Для этого есть и шпунтов
ка, и лаги, и плинтус. Но не хва
тает самого главного — рабочей 
силы. Бригаде плотников тов. 
Евяткевича приходилось зани
маться настилкой полов урывка
ми, так как она вела еще работы 
на 31-квартирном доме по улице 
им. Карла Либкнехта. А ведь на
стилку полов по первоначальному 
графику намечалось закончить к 
концу августа. На сегодня же вы
полнена лишь третья часть работ.

На участке не хватает и камен
щиков, хотя фронт работ для них 
немалый. На четвертом этаже не 
выложены стены санузлов. Давно 
вырыта теплотрасса, забетониро
вано дно, но из-за отсутствия ка
менщиков задерживается кладка 
стен каналов. А на площадке, где 
должна быть трансформаторная 
подстанция, выложен только один 
ярус кирпичей.

Сантехники из управления, где 
начальником тов. Альтман, долж
ны полным ходом монтировать 
внутренний водопровод, канали
зацию и отопление. Но, видимо, 
они успокоились на том, что по
бывали на площадке один раз и 
разнесли сантехнические блоки.

83-квартирный дом должен сда
ваться в эксплуатацию 25 сен
тября. Видимо, строителям опять 
придется штурмовать, чтобы вы
полнить оставшиеся работы.

А. СМИРНЫХ.
©©©0©©©©©@©@

Реконструкция Нижне-Исетской плотины

Наш счет механизаторам
Коллектив второго управления 

треста «Жилстрой» строит меха
нический цех № 1 на Уральском 
компрессорном заводе — объект 
первоочередной важности. Но 
этой простой истины, видимо, не
хотят понять руководители 
равления механизации № 2
Захаров и Поддубицкий.

ул- 
тт.

Дело. в том, что на строительной 
площадке цеха "они установили 
башенный кран, который неприго
ден к эксплуатации.

— Этот кран,— заявляют меха"- 
ник управления механизации тов. 
Зава.рухин и бригадир тов. Мит- 
ряев,— давно нужно было сдать 
в металлолом. ;

ремонтом его механизаторы не 
[спешат, на работу они приезжа- 
ют в десять, а иногда и в один
надцать часов утра.

По графику кладку стен цеха 
мы должны были закончить 25 
августа, но ввиду простоя крана 
работы, по существу, не начина
лись. Августовский план сорван, 
под угрозой находится и план 
сентября. Ведь никакой надежды, 
что башенный кран будет рабо
тать 'нормально, у нас нет.

А. СКОРИНОВ, 
начальник участка строй

управления № 2.

Такой «подъемный механизм»? УпРа|Вления- Им некогда. Много 
руководители управления не ре-5дел на производстве, 
шились ставить в черте города,?«13учают» решения
а сплавили к нам. Но пользы от^Пленума ЦК КПСС о 
него мало. В августе кран рабо-лском прогрессе.
тал лишь 20 часов. Остальное? У сваи'х пРеЛков тов- Лившиц 
время стоял на ремонте. Да и ^позаимствовал и метод перемеще; 

?ния бочек с красками и порожней

да говорят 
июньского

техниче-

С большим трудом удается

Коллектив второго 
зтрвительно - монтажно
го управления треста 
« У р а игр а н с е п ецст р о й »
начал 
плотины 
Исеть, в

реконструкцию 
через реку 

районе Нижне-
Исетска. 150 лет про
стояла плотина в ее те-
перешнем виде 
ветшала.

Изменяется 
бьеф—второй

и уже об-

НИЖ1НИИ
горизонт.

Здесь устанавл и в а ю т 
опалубку и арматуру для
железобетонных кон-
струкций водобойного ко
лодца. Одновременно ве
дется укладка этого ко
лодца в плиту.

Сделано уже немало. 
Под дно колодца уложено 
около тысячи кубометров 
железобетона. Рядом 
бульдозеры планируют 
площадку, где через пол
тора-два месяца будет 
отводящий канал. Дно и 
откосы канала на рас
стоянии двадцати метров 
выложены из монолитных 
зобетонных плит. Затем 67

будут 
желе- 

метров
воды Исети пойдут по руслу из 
каменного мощения и только тогда 
река выйдет на простор.

На реконструкции плотины ра
ботает комплексная бригада Дмит
рия Митрофановича Наумова. В
этом коллективе 32 
Есть тут и плотники,

человека. 
и бетон-

щики, и механизаторы. Хорошо 
работает звено плотников В. Се
менова, сварщик В. Гуренко. Ма
шинист Леонид Кузнецов управ
ляет переоборудованным экскава
тором ОМ-202. В зависимости 
от надобности он выполняет раз

ную работу: сегодня роет котло
ван, завтра, сменив стрелу, под
нимает грузы.

Строители стремятся до замо
розков закончить все работы на 
нижнем горизонте. Тогда не будет 
страшен паводок, й ☆ ☆

На снимках: вверху слева — 
двоюродные братья плотники Вла
димир (слева) и Василий (справа) 
СЕМЕНОВЫ со своим бригадиром 
Д. М. НАУМОВЫМ на нижнем 
горизонте плотины; вверху—ма
шинист экскаватора Леонид КУЗ-
НЕЦОВ; внизу общий вид

Егор Строев
девушкам закатывать бочки. Но 
это только потому, что главный
инженер не научил их до сих
пор дружно кричать: «Раз, два—
взяли!» Он заедет как-нибудь,
даст урок.

—-"У меня, чтоб не пренебре-
гать опытом предков,— наказыва-

Он ©^технике забыл,
опыт предков применил

ет тов. Лившиц. И по
сему механический 
эмульсатор в мастер
ской бездействует, а 
эмульсию приготовляют 
вручную. а

Только 33 трест, единственный 
в «Свердловскгорстрое», имеет 
управление «Отделстрой», только 
один «Отделстрой» имеет колер
ную мастерскую. В ней приготов
ляют шпаклевку, меловые пасты, 
масляные кодеры и эмульсии. Все 
маляры управления получают от
сюда материалы.

Хорошее дело централизация!
Решил я побывать 
поинтересоваться
боты, 
телей.

в мастерской, 
опытом ее ра-

познакомить с ним чита-

Узнал, где мастерская,
вился туда... И вот 
что я в мастерской.

отпра-
мне сказали,
Сам не мог

догадаться об этом. Попал в тес-
ное помещение, совершенно 
при-’ зное _ для нормальной 
боты.

. не- 
ра-

Технология изготовления кра
сочных колеров, шпаклевок здесь
не соблюдается 
тесь,— сказали

«Не удивляй- 
мне, — мастер

Михеев, который руководит ма
стерской, совершенно не разби
рается в технологии производ
ства». Но разве ж не обидно на-
ХОДИТЬСЯ под 
кто не может

Все здесь 
Это тяжело, 
неэкономично.

руководством того, 
руководить.
делают вручную, 
непроизводительно,
И невозможно

помощи механизмов получить 
статочно хорошее качество 
лирных составов.

без 
до- 
ма-

Не днями и неделями, 
гимн месяцами решают

а дол-

— Что вы, вручную,— возража
ет главный инженер стройуправ
ления тов. Лившиц. —■ У нас 
приспособления имеются.

Я видел одно приспособление. 
Это деревянная лопата. В поте

Я не могу видеть тра
гедий, даже 'в театре. И поэтому 
должен был уйти из мастерской, 
когда увидел очередную схватку 
девушек с большущей бочкой. Они 
пытались вкатить ее на автома
шину. «Раз, два _  дру...» Но де
ло явно не получалось.

Позже я выяснил, кто кого. 
Мне сказали, что на этот раз де
вушки одолели бочку. Но ведь 
может случится обратное.

Заканчивая, я предоставляю 
слово своему техническому кон
сультанту, заместителю заведую
щего центральной строительной 
лаборатории тов. Федюшиной.

* * *
«То, что 33 трест имеет «От

делстрой» и колерную мастер
скую, нисколько не улучшило ка
чества отделки строящихся соору-

строительства плотины.
Текст и фото Л. Панькова.

Студенты получат рабочую специальность
С 1 сентября на стройки и

предприятия придут студенты пер
вых и вторых курсов Уральского

руково-
дители управления вопрос о пе
реводе мастерской в более подхо
дящее помещение. Но так как ре
шают только на,словах, а не на 
деле, рабочие мастерской и по сей 
день в тесноте и в обиде.

лица девушки 
ке красочный 
тали далекие

мешают ею в боч- 
состав. Так рабо- 
предки Лившица.

Но стоило ли обращаться к их 
опыту, если для мастерской давно 
изготовлены механические кра- 
скосмесители. Их никак не удо
сужатся привезти руководители

жений. Наоборот, 
даже хуже, чем 
стах. Объясняется 
главный инженер

качество здесь 
в других тре- 
это тем, что 

«Отделстроя»
т®в. Лившиц не занимается тех-
нологией производства и орга
низацией труда в мастерской».

политехнического
Здесь они должны

института, 
проходить

практику для приобретения рабо
чей квалификации.

Студенты строительного фа
культета будут работать на 
стройках наших трестов и пред
приятиях стройматериалов. Так, 
на стройках треста № 89 закреп
ляется 60 студентов, треста

№ 33—40, «Южгорсгроя» — 40, 
«Жилстроя» — 20, в «Уралтранс- 
спецстрое» — 13, в управлениях 
механизации № 1 и 2 — по 10 че
ловек, на предприятиях треста 
«Стройдеталь-70» — 30.

После того, как студенты порах 
ботают в строительных бригадах 
или в качестве учеников у квали
фицированных рабочих, им долж
ны присваиваться соответствую
щие разряды.



АегендарнЬш начдив

Строительные фильмы
на кинофестивале

В ДЕКАБРЕ 4917 года в 
родной город Сновск 
вернулся с фронта им

периалистической войны сын 
паровозного машиниста пра
порщик выпуска военного 
времени Николай Александро
вич Щорс.

Шел он с фронта и снова 
попал на фронт: дивизии не
мецких захватчиков вторглись 
на Украину. Большевистская 
партия поднимала народ на 
борьбу с интервентами, и 
Н. А- Щорс становится во 
главе партизанского отряда, 
созданного им на Чернигов
щине. С этой поры каждый 
день его жизни полон борьбы 
против врагов социалистиче
ской революции. Полетели под 
откос эшелоны немецких ин
тервентов, запылали их скла
ды боеприпасов, в горячих 
стычках бил гайдамаков и 
оккупантов отряд Щорса.

Слава смелого партизанско
го командира разнеслась по 
Украине, дошла она и до 
столицы Советской России 
Щорс был вызван в Москву. 
С ним беседовал В. И. Ле
нин. Владимир Ильич поста
вил задачу создать из украин-

и селам, идут под командова
нием Щорса прославленные 
богунцы, таращанцы и новго- 
род-северцы. Перейден Днепр, 
освобожден Киев, и снова впе
ред и вперед ведет свои пол
ки молодой начдив. Но враг 
еще силен.

Летом 1919 
переименованная

года дивизия,

стрелковую, ведет 
бои в районе

в 44-ю 
тяжелые 

Коростеня.
30 августа Н- А; Щорс ру

ководил боем на участке сво
его родного Богунского полка. 
Вот поднялся он, рассматривая 
в бинокль поле боя, и поник
на бруствер окопа... Это
было сорок лет тому назад.

Когда горестная весть обле
тела цепи бойцов, полк как 
один человек поднялся и ри
нулся на врага, мстя за свое
го начдива, утверждая побе-
ду того дела, 
погиб.

Прошли годы.

за которое он

В 1923 году»

ских партизанских отрядов 
гулярные части Красной 
мии.

С присущими Щорсу 
стойчквостью, энергией и

ре- 
Ар-

на- 
ре-

волюционным организаторским
талантом 
полнение 
задачи- И

взялся он за вы- 
этой ответственной 

вот под красным
знаменем ведет он в бой уже 
не отряд, а первый Богун- 
ский полк, названный так по 
имени славного соратника 
Богдана Хмельницкого Ивана 
Богуна. Растут отряды рево
люционных войск на Украине 
Полк вырастет в бригаду, 
бригада —■ в дивизию. Коман
диром первой Украинской 
повстанческой дивизии назна
чается двадцатичетырехлетний 
Щорс.

Все дальше на запад, неся 
освобождение родным городам

к пятилетию Красной Армии, 
ветераны 44-й стрелковой ди
визии написали книгу о слав
ном боевом пути дивизии, о 
его героях. И начиналась эта 
книга посвящением:

«Незаметному / прапорщику 
старой армии — выдающемуся 
красному вождю, основате ню 
первого Богунского полка пер
вой Украинской Повстанческой 
Советской Дивизии, стойкому 
бойцу-коммунару, легендар
ному начдиву товарищу Щорсу.

Тому, кто с котомкой на 
плечах пришел к боевикам- 
партизанам, чтобы организо
ванными рядами повести их в 
бой с угнетателями рабочих и 
крестьян.

Тому, кто сочетал в себе 
безграничную храбрость и 
бунтарский дух красного пар
тизана с четким, дисциплини-
рованным умом 
вождя.

Тому, кто жизнь 
за революцию в

красного

свою отдал 
передовых

окопах гражданской воины».
С. РЕЙПОЛЬСКИЙ, 

подполковник.

интересно
Сколько на

В конце XVIII
земле растении, 

века выдающийся
шведский ученый Карл Линней 
писал, что существует семь ты
сяч видов растений. Полтораста 
лет спустя русский ботаник И. И. 
Кузнецов насчитывал уже 150 ты
сяч растений. В 1940 году акаде
миком Н. И. Вавиловым установ
лено 200 тысяч их наменований.

Сколько же растений мы знаем 
теперь?

Научный сотрудник Всесоюзно
го института растениеводства 
Г. Н. Шлыков .подсчитал, что в 
настоящее время известны 320 ты-

Полученный на ней отпечаток 
ляется точной копией оригинала

яв-

со всеми его мельчайшими дета
лями.

=
а
|

сяч видов высших 
растений, из которых 
используется 30 тысяч 
возделывается не более 
видов.

Кран с телевизионной

цветковых 
человеком 
видов, а 
12 тысяч

установ
кой. Зебнитцкие машиностроители 
(ГДР) показали новинку — кран 
с телевизионной установкой, ко
торая позволяет крановщику 
наблюдать за грузом в то время, 
когда он находится вне пределов 
видимости из кабины крана.

Радиоактивные чернила. За рубе
жом разработан новый метод ко
пирования графических изображе
ний путем применения радиоак
тивных чернил.

На изображение, созданное с 
помощью этих чернил, наклады
вают фотобумагу. Чернила по
сылают лучи, достаточно сильные, 
чтобы экспонировать фотобумагу.

С 1 по 13 сентября в Сверд
ловске проводится кинофестиваль 
хроникально-документальных и 
научно-популярных фильмов, рас- 

. сказывающих о новейших дости
жениях советской науки и техни
ки, о походе за технический про
гресс.

Кинофильмы будут демонстри
роваться на экранах кинотеатров 
и клубов, в красных уголках' и 
цехах предприятий.

Среди многочисленных фильмов 
немало таких, которые посвящены 
строительству. На экранах можно 
будет увидеть такие картины: 
«Автоматизация цементных заво
дов», «Рассказ о сборном желе-
зобетоне», 
материал 
временные 
городских 
водов».

«Новый строительный 
— силикальцит», «Со- 
методы .строительства 
подземных трубопро-

Многие кинофильмы посвящены 
строительству крупноблочных и 
крупнопанельных зданий. Будут 
демонстрироваться картины: «Вы
сотное здание», «Девятый квар
тал», «Квартал крупнопанельных 
домов», «Строительство крупно
блочных домов», «Скоростная 
стройка крупноблочной школы», 
«Строительный конвейер».

Сезон отдыха
Многие строители 33 треста 

проводят отпуска на курортах и 
в домах отдыха. Только за лет
ние месяцы отдохнуло 55 человек.

Разнорабочая 245 управления 
Мария Сафронова ездила в Свя
тогорский санаторий в Донбассе. 
Электромонтер 761 управления 
Виктор Устинов поправлял свое 
здоровье в Железноводске.

В начале июля каменщик 
761 управления И. Савельев
ездил в 
дится 
Пярну.

санаторий, который нахо- 
возле эстонского города

м.
член

Веч

ЛЫЧКИНА, 
постройкома.

е р
физкультурников

В прошедший четверг спорт
смены «Южгорстроя» собрались в 
своем клубе в Нижне-Исетске, 
чтобы подвести итоги спортивного 
лета, а также послушать выступ-
ление 
народов

участника Спартакиады
СССР мастера

Хабарова. Он рассказал 
как в течение одиннадцати

спорта 
о том, 

дней
шла борьба на гаревых и водных 
дорожках, о выступлениях ураль
ских спортсменов.

Затем лучшим спортсменам 
треста были вручены почетные 
грамоты.

Интересно прошла встреча строителей 33 треста, проживающих 
по Березовскому тракту, дом № 16, с одним из авторов книги 
«Трудный возраст» молодым свердловским писателем Владимиром 
Турунтаевым.

На снимке: В. ТУРУНТАЕВ (справа) беседует с молодыми строи 
телями.

Фото Г. Богатнаева.

ЗА НЕЗАКОННЫЕ МАХИНАЦИИ
За 

ли
короткое время руководите- 
всех предприятий треста

«Стройдеталь-70» оказались хо
зяевами легковых машин, хотя 
эти машины им совсем не пола
гались.

Инициатором приобретения ав
томобилей в обмен на материалы 
и заключения договоров с таксо
моторным парком на обслужива
ние машинами без всякого учета 
средств, отпущенных на это, явил
ся заместитель управляющего тре
стом «Стройдеталь-70» тов. Лупей.

В частности, содержание маши
ны, на которой ездил сам Лупей, 
было возложено на ремонтно-ме
ханический завод, которому 
средств на это вообще не преду
смотрено. Незаконные доплаты 
шоферам проводились по фиктив
ным нарядам Еланским песчаным 
карьером и другими предприя
тиями.

Допускались и другие наруше
ния сметно-финансовой дисципли
ны. Тов. Лупей щедрой рукой раз
базаривал стройматериалы, необ
ходимые стройкам, и покрывал 
руководителей предприятий, от
пускавших материалы на сторо
ну. В результате только за пять 
месяцев текущего года Шувакиш- 
ский кирпичный завод отпустил на 
сторону 403 тысячи штук кирпи
ча, Уктусский—227 тысяч, завод 
железобетонных изделий № 1 раз
базарил 1780 кубометров железо
бетона, 80 тысяч штук шлакобло
ков, деревообрабатывающий за
вод— 371 кубометр леса пило
вочника и 49 кубометров пилома
териала.

Для того чтобы легче было

спрятать в воду все концы, грубо 
нарушались правила кредитной 
системы — допускались незакс 
ные взаиморасчеты между cвoи^,. 
предприятиями, что создавало п\ 
таницу в учете.

В связи с поступившими сигна
лами о неблагополучии в тресте 
«Стройдеталь-70» была создан? 
комиссия, которая произвела рс 
визию и проверку производствен
но-хозяйственной и финансовой 
деятельности треста. Было вскры
то много злоупотреблений, кото
рые явились следствием того, что 
руководители треста устранились 
от контроля за деятельностью 
предприятий и отдельных работ
ников.

Приказом по «Свердловскгор- 
строю» освобожден от работы за
меститель управляющего трестом 
«Стройдеталь-70» тов. Лупей за 
отпуск материалов на сторону и 
грубые нарушения сметно-финан
совой дисциплины. За неудовлет
ворительный контроль над финан
совой деятельностью предприятий 
и непринятие мер к пресечению 
бесхозяйственное!?: в их деятель
ности управляющему—- ч рёстсгя- 
«Стройдеталь-70» тов. Давыдову 
и главному бухгалтеру треста тов. 
Чуфилину объявлен строгий вы
говор.

КЛУБОВ

Объявления
ТРЕСТ «УРАЛТРАНССПЕЦСТРОЙ» 

объявляет о публичной защите диссертации 
на соискание ученой степени технаук 

руководителями тт. ГОЦКИМ и ФРИДМАНОМ на тему: 
«Как уклониться от выполнения ответственного задания 

на примере работ нулевого цикла».
План диссертации: а) работать через пень-колоду; 

б) оставлять побольше «огрехов»; в) устраивать на площад
ке сильно пересеченную местность с трамплинами и рвами.

Официальные оппоненты — руководители всех стройуп
равлений и трестов.

С, содержанием диссертации можно ознакомиться на всех 
стройплощадках, а также в статьях, опубликованных в газе
те «Свердловский строитель»: «Бракоделы нулевого цикла», 
«Камень преткновения», «Держат трансспецстроевцы» и дру
гих, на которые руководители треста не сочли нужным отве
тить до сих пор.
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ПОСТРОЕЧНОМУ 
КОМИТЕТУ 

752 УПРАВЛЕНИЯ 
требуется 

опытная няня
для ухода за председателем 

постоянно действующей ко
миссии по борьбе с бесхозяй
ственностью 1ЛЯНСКОРУН- 
ским.

Оплата будет высокая, так 
как подопечный совершенно 
отбился от рук.

ПОТЕРЯНА, вернее утопле
на в вине, 
машиниста 
крана из

рабочая совесть 
10-тонного авто- 
СМУ-1 треста

СОСТОИТСЯ ДИСПУТ
Тема: «Стоит ли отмечать десятилетие с начала строитель

ства гаража автотранспортной конторы № 1 или ждать двад
цатипятилетия».

Персонально приглашаются: начальник 245 управления 
Алексеев и главный инженер Кирельгоф, начальник 358 уп
равления Перельсон, главный инженер 33 треста Литвак.

Ответственный за объявления ЕГОР

Газета выходит по воскресеньям, 
средам и пятницам.

«Уралтрансспецстрой» ТАМБО 
СОВА и его помощника ДУБ
РОВА, которые 25 августа на 
пились на работе.

По 
кран 
была

вине этих пьяниц авто- 
прюстоял весь день и не 
использована 12-тонная

автомашина.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ 
ТЕЛЕЙ им. ГОРЬКОГО (те. 
Д1-52-31. ул. Первомайская, 24)

30 августа — Власть над веще 
ством.

1—6 сентября — Жестокость.
КЛУБ ТРЕСТА «ЮЖГОРС4 

РОЙ» (тел. Д2-05-00 доб. 5-3
Химмаш, ул. Инженерная).

30 августа — Художник Брод 
ский.

1 сентября — Дорогой мой че 
ловек.

КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-38-8; 
доб. «клуб». Сибирский тракт. 8-ь 
километр).

30 августа — Закон моря.
1—2 сентября — Чужая в по 

селке
КЛУБ ТРЕСТА № 33 (те.

Д1-68-86, Березовский тракт).
30 августа — Господин-42 

(1 и 2 серии).
1 и 2 сентября — Без вины ви 

новатые.
КЛУБ ТРЕСТА «СТРОЙД1 

ТАЛЬ-70» (тел. Д1-95-9Д, ДО" 
1-10. Эльмаш, Рабочий Поселок .

30 августа — У тихой при?! 
ни. Ты молодец, Анита!

СТРОЕВ. Редактор Е. АЛФИМОВА.
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